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第 77 回 例会 
 

【日時】2016年７月 21 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数１９名 名誉会員２名 【出席者】 13名 ビジター6名 

【出席率】68.4％  【ニコニコ BOX】\ 27,000― ≪今年度累計≫ \ 70,000― 

 

≪プログラム≫ 

                司  会：志村堅二会員 

◇ 開会点鐘                  湯川愛里会長 

◇ 斉唱：「国家」「奉仕の理想」                             山岡由佳ソングリーダー 

◇ 会長挨拶・報告                                    湯川愛里会長 
  本日は１時間大槻ガバナーをはじめ地区幹部の皆様にご教示頂きました。ためになるご指導を頂いたので、 

今後通常例会の機会を通じて皆さんと共有して行きたいと思っています。 

            ◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                          立堀佳男会員 

大槻哲也ガバナー：今日も楽しい例会でありますようにニコニコします。 

門馬光直地区副幹事：本日は大槻年度初めてのガナバー公式訪問に鞄持ちでメイキャップに来させて頂きま 

           した。よろしくお願い致します。 

湯川愛里：大槻ガバナー、山田地区代表幹事、門馬地区副幹事、西澤ガバナー補佐、熊本グループ幹事、 

             本日はようこそお越し下さいました。地区初の公式訪問に当クラブを指名下さり有難うござい 

             ます。本日はよろしくお願いいたします。 

梅澤武男：第 2750 地区ガバナー大槻哲也様さま、地区役員の皆様ようこそおいでいただきました。本日は 

     よろしくお願いします。  

熊谷行裕：トルコの得意先の会社にクーデターで大丈夫だった？と聞いたら、大丈夫だったがショックを 

     受けていると返信がありました。早く平和になって欲しいものです。  

志村堅二：今日はガナバー公式訪問ということで、緊張しながら司会をしております。つたない司会ですが 

     よろしくお願いいたします。  

松永晃享：梅雨空が続いていますが、心晴れ晴れですがすがしく行きましょう。  

山本教夫：大槻ガバナー、山田様、門馬様ようこそいらっしゃいました。西澤様、熊本様、先日に引き続き 

     本日もありがとうございます。若い当クラブをどうぞよろしくお願いいたします。  

愛知とし子：本日の公式訪問、どうぞよろしくお願いします。ヨーロッパの演奏旅行も無事に終わりました。 

      とても少ないのですが、チョコレートはお土産です。  

立堀佳男：大槻ガバナー、ようこそいらっしゃいました。また、例会終了後に下田に行きます。カジキマグロ 

     を来月 4 日の夜間例会でお出しします？  

山岡由佳：本日は大槻ガバナー公式訪問ありがとうございます。宜しくお願い致します。 

◇ 来賓挨拶                                   志村堅二会員     

    地区代表幹事 山田和之様：今回予定表をお配りしました。これにより地区がどういうことをやって 

いるのか、会員の皆様に知って頂きたいと思います。 

  ガバナー補佐 西澤民夫様：これからも度々お邪魔します。ここは面白いクラブだと思っているので、 

頑張って頂きたいです。 

                                                                     



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 

  グループ幹事 熊本誠司様：皆さん素晴らしいと思うので、頑張ってください。  
地区副幹事 門馬光直様： 少しでも皆さんのお力になれるよう頑張って行きます。 

 

 ◇ 卓話                     国際ロータリー第 2750 地区ガバナー大槻哲也様 

  ガバナー公式訪問 
  今日は初めての公式訪問です。まず、１月の国際協議会での会長の講演を見て頂きます。ここで私が共感 

  したことは、一番はクラブあってこそ、そのための会員増強なのだということです。 

  私自身はロータリアンであった時期、例会をさぼりがちになり脱退を考えたこともありました。しかし、 

  それでは情けないという思いと、さかのぼって考えると仲間の顔が思い浮かびました。そこから心を入れ 

  替え今に至る訳ですが、ロータリーは行ってみなければ楽しいかどうか分かりません。会員一人一人に 

  それを考えてもらうことが大切だと思いました。人に与えられた時間は公平で、時間の使い方をくふうし、 

  「時間対効果」を考えて頂くことも大切だと思います。 

  ロータリーは今、変わろうとしています。クラブを活性化し、どのようにしていこうかと思案している所 

  なのです。地区は力を合わせながらクラブを進め、今後、ロータリーはオリンピックを始めどのように 

  世間に貢献して協力していけるかを考えていかなければいけません。そのために、ロータリーが何をして 

  いるのか知ってもらうよう、広報の重要性もあると思います。 

  “人生の泣き笑いとロータリー”と銘打ちましたが、人生とロータリーのその間にあるのが泣き笑いだと 

  思っています。ロータリーに来ると涙を笑いに変えられる。そんな素晴らしい場所をこれからも大切に 

  盛り上げていきましょう。 

   

   

◇ 講評                                     湯川愛里会長                                 

 ご自身のご経験をお話し頂き、大変為になりました。ありがとうございました。若いクラブなのですが 

 これから皆さんと同じレベルまで切磋琢磨していきたいと思います。 

◇ 閉会の点鐘                                  湯川愛里会長 

   

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １０月 20、21 日 2 周年記念親睦旅行 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ 8 月 4 日  18：30 ～ 20：30(夜間) 

◇ 8 月１１日  休会(山の日) 

◇ 8 月 18 日  休会(お盆) 

 

 
熊本グループ幹事 

 
          全員で 

  

   
   西澤ガバナー補佐 
 

 
クラブ協議会  

山田地区代表幹事 

     

 
大槻ガバナー：卓話 

 

 
門馬地区副代表幹事 

 
会食中 

 


